

Musik im Dorf

Wir bringen die Gemeinde Fischingen zum Klingen I

Start

Samstag 7. März 2020 9 Sis 20 Uhr

Ort

In den Räumen der Schulanlage Sonnenhof in Oberwangen.

Programm

Beratung 9 bis 12 Uhr Lehrpersonen der Musik- und Kulturschule Hinterthurgau stellen ihre Instrumente vor, welche auch ausprobiert werden können.

Instrumentenbörse 12 bis 14 Uhr

Sie suchen ein Instrument oder möchten Ihres verkaufen, dann bieten wir Ihnen hier eine Plattform an.

Konzert 14 bis 20 Uhr

Es stehen Schüler der Gemeinde Fischingen, Formationen der Musikschule und regionale Gruppen auf der Bühne.

Verpflegung

Ab 12 Uhr kann man sich kulinarisch verwöhnen lassen.















Musik im Dorf

Samstag, 07. März 2020 • Schulanlage Sonnenhof • Oberwangen

Konzerte

01	14:00 Uhr	Minizapfen Dussnang	Susanne Wickli
02	14:20 Uhr	Ukulele Ensemble	Juliane Schwensow
03	14:35 Uhr	Gitarre Ensemble	Thuri Wicki
04	14:50 Uhr	Kids Chor Rickenbach	Klaudia Dodes
05	15:05 Uhr	Cherry Berry Chor	Klaudia Dodes
06	15:20 Uhr	Metallharmonie Dussnang-Oberwangen	Susanne Wickli
07	15:45 Uhr	Fire Dragons	David Sala
08	16:00 Uhr	Bluefire	David Sala
09	16:15 Uhr	Concordia Fischingen	Felix Haag
10	16:40 Uhr	Red Bananas	Christian Blaser
11	17:00 Uhr	The Wasted •	Christian Blaser
12	17:20 Uhr	Vocal Projekt	Karin Mengeu
13	17:30 Uhr	Lost Boys	Adi Baumgartner
14	17:50 Uhr	The Dussnang	Hitch Schönenberger
15	18:10 Uhr	Black Kings	David Sala
16	18:25 Uhr	Online	David Sala
17	18:40 Uhr	Afterschool	Giuseppe lassiello
18	19:00 Uhr	Reckless	Hitch Schönenberger
19	19:15 Uhr	Unplanned	David Sala
20	19:30 Uhr	Royalty	David Sala
21	19:45 Uhr	The Jewels Family	David Sala

Liebe Musikfreunde

Auf Initiative der für die Musikförderung verantwortlichen Personen der Concordia Fischingen und der Metallharmonie Dussnang-Oberwangen soll die Zusammenarbeit mit der Musik- und Kulturschule Hinterthurgau verbessert werden. Das angestrebte Ziel dieser Zusammenarbeit ist es, bei den Einwohnerinnen und Einwohnern der Gemeinde Fischingen das musikalische Interesse zu wecken und sie zum Erlernen eines Musikinstrumentes zu motivieren.

In einem ersten Schritt wird am 7. März 2020 unter dem Motto «Musik im Dorf» ein Beratungs- und Instrumentenvorstellungstag organisiert. Die Details und den zeitlichen Ablauf können Sie dem beiliegenden Flugblatt der Musik- und Kulturschule Hinterthurgau entnehmen. Im zweiten Teil dieses Anlasses steht eine grosse Anzahl an Konzerten mit verschiedenen Stil- und Instrumentenausrichtungen im Mittelpunkt. Selbstverständlich wirken auch die beiden Musikvereine unserer Gemeinde mit und stellen sich mit kurzen Konzerten vor. Bei dieser Gelegenheit können Instrumente wie Trompeten, Querflöten, Klarinetten, Posaunen, Hörner, Saxophone sowie Schlaginstrumente gehört werden.

Die Concordia Fischingen, die Metallharmonie Dussnang-Oberwangen sowie das Nachwuchskorps «Minizapfen» haben grosses Interesse daran, dass Jugendliche und Erwachsene zum Erlernen eines Musikinstrumentes bewegt werden können. Die Grundlagen können in finanziell unterstützten Kursen, welche die Vereine mit eigenen Musiklehrern anbieten, erlangt werden. Besteht das Interesse, Musikstunden von Anfang an bei einem professionellen Lehrer der Musikschule zu besuchen, ist die Vereinigung «Musikförderung der Gemeinde Fischingen» gerne bereit, die Organisation zu übernehmen und Sie betreffend finanzieller Unterstützung zu beraten.

Wir freuen uns, Ihnen bei «Musik im Dorf» die vielen Facetten der Musik aufzeigen zu können und in Ihnen die Begeisterung für diese sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu wecken.

Musikförderung der Gemeinde Fischingen





